



Driland Kolleg und Cafe Grenzenlos gemeinsam im Einsatz für den Fairen Handel

24-8-2022 - Zwei Einrichtungen treiben den Fairen Handel in Gronau voran

Das Driland Kolleg nutzte in den vergangenen Monaten das Cafe Grenzenlos, um gemeinsam den Fairen Handel in Gronau bekannter zu machen. Dabei kooperierten die BNE-Koordinatoren des Driland Kollegs mit der Leiterin des DRK-Familienzentrums, Frau Birgit Hüsing-Hackfort, die zugleich Vorstandsmitglied des Cafe Grenzenlos ist.

Beispiele für die Kooperation zwischen Driland Kolleg und dem Cafe Grenzenlos:

Die Internationalen Vorkurse verabschiedeten sich vor den Sommerferien mit einem fairen Frühstück von ihrer Lehrerin, Margret Rottmann, die sich über viele Jahre hinweg für die Belange von Studierenden mit Migrationshintergrund am Driland Kolleg engagierte. Dieses Engagement war ihr eine Herzensangelegenheit, dementsprechend emotional verabschiedeten sich die Studierenden mit einem Präsentkorb, der mit vielen fairen Produkten gefüllt war, von ihr.

Während der Einführungstage bekamen die neuen Studierenden die Gelegenheit, sich bei einem fairen Frühstück im Cafe Grenzenlos besser kennenzulernen.

Der Konsumkritische Stadtrundgang während des Pädagogischen Tages endete mit einer gemütlichen Runde im Cafe Grenzenlos.

Seit einigen Monaten bezieht das Cafe Grenzenlos auch fair gehandelte Schokoladen aus dem nachhaltigen Schulkiosk.